
Le président cubain évalue les
travaux de reconstruction après
l'ouragan Ian
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La Havane, 5 février (RHC) Vendredi dernier, le président cubain Miguel Díaz-Canel a tenu une réunion
par vidéoconférence avec des représentants de l'Économie, de la Construction, de l'Institut national des
ressources hydrauliques, de l'Agriculture, de l'Industrie alimentaire, des Communications et de
l'Éducation, au cours de laquelle ils ont passé en revue les travaux de restauration dans les provinces de
La Havane, Mayabeque, Artemisa et Pinar del Río, après le passage de l'ouragan Ian il y a quatre mois.

"S'assurer que tout ce que nous récupérons est meilleur qu'avant l'ouragan Ian - car en rendant les
ouvrages plus confortables, plus résistants, nous cessons d'accumuler les détériorations dues aux
événements météorologiques ; enquêter sur les causes de chaque retard ; parler aux familles touchées,
une par une ; suivre l'évolution, sur le terrain, de chaque tâche entreprise". Ces styles devraient être les
maximes avec lesquelles le rétablissement est entrepris dans chaque territoire affecté après l'ouragan de



septembre dernier".

La réunion entre la direction du pays et les autorités territoriales était dirigée par le Premier secrétaire du
Comité central du Parti communiste et président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel
Bermúdez, ainsi que par le Premier ministre, Manuel Marrero Cruz, et le vice-président de la République,
Salvador Valdés Mesa - tous deux membres du Bureau politique.

La capitale a été le premier territoire sur lequel on a fait le point sur ce qui s'y est passé après le passage
de Ian. Son gouverneur, Reinaldo García Zapata, a déclaré que dans le cas de La Havane, 912 des 1
024 dommages constructifs ont été résolus à ce jour, ce qui représente un progrès de 89 %.

La gouverneure de Mayabeque, Tamara Valido, a indiqué que 297 constructions sur un total de 368 ont
été résolues. Et concernant le Surgidero de Batabanó et Playa Caimito, elle a évoqué un suivi permanent
et rigoureux.

En ce qui concerne le Surgidero de Batabanó, on a appris que quelque 5 000 tonnes d'asphalte doivent
encore être coulées. En ce qui concerne le logement, Valido Benítez a parlé d'un vaste plan déjà ratifié
pour la municipalité de Batabanó, qui donne une continuité au travail de récupération entamé, lequel
comprend des travaux hydrauliques pour améliorer la qualité de vie de la population.
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